

REUNION EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA EUROPEO DEL GRUPO INDITEX

En referencia a la situación de la grave crisis internacional suscitada por la invasión rusa de Ucrania y las graves implicaciones tanto para estos dos países como para el resto de países donde opera **INDITEX**, se solicitó por parte del CEE una reunión extraordinaria **sobre la situación, repercusión, previsiones y planes de contingencia previstos por el Grupo Inditex**.

A esta reunión extraordinaria del CEE del 16 de marzo 2022 asistieron representantes de Francia, Austria, Alemania, Portugal, Italia, Luxemburgo y España, y la coordinadora de UNI.

La Dirección de la compañía ha informado de la situación de las 1.395 personas (78% mujeres y edad media 24 años) que trabajan en las 85 tiendas de Ucrania y que debido al conflicto bélico han sido cerradas. Se han desarrollado dos acciones con el personal de Inditex en Ucrania, una referente al aspecto económico donde se han pagado las nóminas de febrero, marzo y abril para que dispusieran de medios económicos, y otro lado se ha puesto un teléfono a disposición de los trabajadores y trabajadoras para poderles dar apoyo en los trámites de visados, ayuda psicológica, gestión de viajes, etc. Hasta hoy habrían salido 32 personas aproximadamente.

Para el personal ucraniano que está trabajando en otras tiendas de Europa (aproximadamente 350 personas), también se ha puesto a disposición otras medidas como adelanto de vacaciones, anticipos de nómina para que puedan atender a los familiares que algunos de ellos están recibiendo, o a los que se están tratando de buscar.

En cuanto a la situación de la plantilla en Rusia (9.965 personas), se comunicó el cierre temporal el 5 de marzo, de las 502 tiendas que el grupo tiene en el mercado ruso, además de suspender la venta en línea. Esta decisión fue tomada al no poder garantizar la continuidad de las operaciones y las condiciones comerciales.

Una parte del personal de estructura y de tiendas continúa trabajando en las tiendas cerradas y reciben el total de su salario. El resto de personal afectado por la suspensión temporal están percibiendo 2/3 del salario, de conformidad con la legalidad. Estos salarios son abonados en su totalidad por parte del grupo Inditex, mientras se mantenga la suspensión temporal del contrato.

El impacto tanto en los centros logísticos como en el resto del grupo se está intentando que sea el menos posible, aunque es pronto para hacer una evaluación. Si bien, el mercado ruso supone el 8% de su resultado neto de explotación anual (EBIT). También los países limítrofes se sienten de alguna manera afectados sobre todo emocionalmente por esta crisis humanitaria provocada por la guerra.

Inditex ha contribuido a ayudar a las personas más vulnerables en la emergencia humanitaria y a personas que huyen de Ucrania a través de las donaciones a ACNUR que se destinará a dos programas coordinados por Naciones Unidas. También se sigue colaborando con aportaciones económicas con otras ONG como MSF Cruz Roja o Cáritas entre otros...

16 de marzo de 2022

En paralelo, Inditex se ha ofrecido a realizar, en función de las necesidades de los próximos días, donación de prendas destinadas a mitigar las carencias de aquellas personas que han tenido que dejar sus hogares con las mínimas pertenencias, y que actualmente se refugian en países limítrofes a Ucrania.

Todo el personal de la compañía que quiera colaborar a través de ACNUR para apoyar a las personas desplazadas de Ucrania, también lo puede hacer a través de un procedimiento sencillo que se ha habilitado en la aplicación del Grupo (INET) y que se descontara directamente de la nomina de marzo.

La compañía está haciendo especial hincapié en cuidar de toda su plantilla, la diversidad de nacionalidades que la componen es un elemento muy positivo, pero que hay que tener especial incidencia en preservar el ambiente de solidaridad y comprensión en momentos complicados como el que estamos viviendo.

La compañía se compromete a mantener al CEE informado de nuevas acciones que se lleven a cabo en relación con esta crisis y que afecten a sus trabajadores y trabajadoras